

Association Romande de cyclocross (ARC) - Samedi 22 novembre 2025

Communiqué ARC Concerne: ANNULATION ORC5 Valbroye

Les premières courses écoliers-ères ont été annulées dans un premier temps à 09:00, puis c'est à 10:00 que le comité d'organisation a dû renoncer à l'épreuve et à toutes les catégories pour des raisons de sécurité.

Nous vous confirmons l'annulation de la cinquième manche de l'Omnium Romand de Cyclocross (ORC) qui ne sera pas remplacée ni déplacée. La série ORC reprendra le samedi 29 novembre prochain à Porrentruy.

Le vélo-club Payerne et son comité d'organisation a tout le soutien du comité de l'ARC pour cette décision dure, mais juste! La présence du gel et des plaques de glace présentes sur le parcours étant un risque important de chute(s) et d'accident(s). Les personnes présentes sur site pourront témoigner de cette sage décision.

Notre partenariat de chronométrage <https://www.mso.swiss/> mettra une solution de remboursement pour celles et ceux qui le souhaitent, un premier email dans ce sens a été communiqué par MSO aux athlètes inscrits.es à cette manche "ORC5".

Toutes les inscriptions non réclamées seront une aide précieuse au Vélo-Club Payerne pour les frais engagés dans cette organisation qui malheureusement seront "à pertes".

Nous tenons chaleureusement à féliciter le Vélo-Club Payerne de leur engagement pour la discipline du cyclocross et à sa capacité de se réinventer en proposant des circuits inédits à travers une piste de karting, un parcours de motocross ou encore lors du comptoir Broyard!

C'est avec regret que le décor d'une Gravière attendra pour s'y ajouter à leurs œuvres, nos remerciements à tous les bénévoles de cette organisation et aux athlètes, familles ainsi qu'aux sponsors pour leur compréhension.



Etienne Kaeslin
Président ARC



Yves Corminboeuf
Vice-Président ARC

